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NOTRE DESTINATION :

Comment venir à 
Saint-Laurent-Du-Var
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Au cœur de la Côte d'azur 

Une ville touristique

Au bord de mer 



LE BORD DE MER :
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NOTRE DESTINATION : 

Notre bureau d'information touristique  

Nos conseillères en séjour sont là pour vous
accueillir et vous aider à passer de bonnes

vacances.  
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NOTRE DESTINATION : 

Nos contacts 

1819, Route du Bord de Mer 
06700 Saint-Laurent-Du-Var

Tél.  04 93 31 31 21 

info.saintlaurentduvar@nicecotedazurtourisme.com

Adresse mail :

Site internet :

SCANNEZ MOI !!
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NOTRE DESTINATION : 

 L'accessibilité :

Un espace confortable pour être plus au calme
Un siège pour vous assoir
Du personnel accueillant et à l 'écoute  

Dans notre bureau vous trouverez :

 Pour les personnes malentendantes ou sourdes 

Une boucle magnétique 
Un espace d'accueil adapté et sécurisé 
Un guide en braille
Des documents en caractères agrandis 
Une loupe de lecture  

 Pour les personnes en situation de handicap   
 intellectuel 

Un espace d'accueil adapté et sécurisé 
Des informations simple avec des
pictogrammes connus 
Un guide touristique facile a lire et à
comprendre (FALC)

 

 Pour les personnes à mobilité réduite moteur 

Un accès et un comptoir adaptés  
Une documentation à hauteur adaptée

 



LA DÉCOUVERTE DU LITTORAL
LE LONG DE LA MER
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Club Var Mer  

Sortie en catamaran



260, Promenade Jacques Yves Cousteau
06700 Saint-Laurent-du-Var

Tél. 04 93 07 98 69

contact@clubvarmer.com



Scannez-moi
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Aquarium Naturel des Flots Bleus 

Rencontrer et des personnes passionnées
et caresser des poissons   

Protéger les oiseaux et les poissons  

Tous les matins,  entre 9 heures et 12
heures,  devant l 'arche de l 'Aquarium

167 promenade des flots bleus
06700 Saint-Laurent-du-Var



Tél. 06 83 34 41 03   (Daniel et ses amis)

LA DÉCOUVERTE DU LITTORAL
LE LONG DE LA MER

Scannez-moi



Centre Nautique 
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Cours de Paddle

416 Av. Eugène Donadeï,  
06700 Saint-Laurent-du-Var



Tél. 04 93 07 53 73

c.nautique@agasc.fr

LA DÉCOUVERTE DU LITTORAL
LE LONG DE LA MER

Scannez-moi



Handi-plage 

Le personnel vous accueille
en été

De 10 heures à 18 heures 

Accès facile 

Parking à proximité 

Sanitaires 

Douches 

Tiralos
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Tél.  06 78 37 15 30

LA DÉCOUVERTE DU LITTORAL
LE LONG DE LA MER

Scannez-moi
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Centre commercial Cap 3000 
300 boutiques/restaurants  

Ascenseurs 

Parking couvert,  gratuit 3 heures 

Ouvert tous les jours à partir de 9 heures     
                    le dimanche à 11 heures

Tél. 04 93 31 10 35 Scannez-moi

LA DÉCOUVERTE DU LITTORAL
LE LONG DE LA MER



Vieux village 

Parcours à faire seul ou a plusieurs 

Notre Gueyou vous racontes l 'histoire de
Saint-Laurent-Du-Var et ses environs 

Application gratuite pour le parcours
appelé "saint laurent du var tourisme"   
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LA DÉCOUVERTE AU FIL DU
FLEUVE VAR
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Equi Handi Club 

Unique en France 

Cours particuliers ou collectifs

Tous les matins,  entre 9 heures et
12 heures

1 590 chemin des iscles,  
06700 Saint-Laurent-Du-Var



Tél. 04 92 12 00 57

c.equestre@agasc.fr

LA DÉCOUVERTE AU FIL DU
FLEUVE VAR

Scannez-moi
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Parc départemental des rives du var

LA DÉCOUVERTE AU FIL DU
FLEUVE VAR

Balade à pied ou à vélo 

Tables de pique-nique  

Depuis Cap 3000 en passant par la zone
d'observation des oiseaux  jusqu'au vieux
village 
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Marineland 

Zoo Marin 

Respect et bien être des animaux

Spectacles

Parking/ hôtel 

Ouvert tous les jours à partir de 10 heures

A environ 8 km de Saint-Laurent-Du-Var

306 avenue Mozart,  0600 Antibes 

Tél. 04 93 33 49 49 

 AUX ALENTOURS

Scannez-moi



Boulangerie J .Multari Cap 3000

Samsara Designer Floral

Tabac du port

Intermarché Super

Intermarché Super

Centre commercial Cap 3000
06700 SAINT-LAURENT-DU-VAR
+33 (0)4 89 22 88 55 
www.cap3000.com/restaurants/boulangeriejmul
tari

18 Quai la Pérouse
06700 SAINT-LAURENT-DU-VAR
+33 (0)6 48 59 72 62 

6 Quai la Pérouse
06700 SAINT-LAURENT-DU-VAR
+33(0)4 93 07 18 16

602 Av. du Général de Gaulle
06700 SAINT-LAURENT-DU-VAR
+33 (0)4 93 07 42 71
www.intermarche.com

91 Bd Marcel Pagnol
06700 SAINT-LAURENT-DU-VAR
+33 (0)4 93 14 33 44
www.intermarche.com
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COMMERCES ET TRANSPORTS
COMMERCES ET SERVICES DE PROXIMITÉ



Train :  SNCF 

Bus :  Lignes d'Azur 

Bus :  Zou 

Taxi Laurentin :  

Tél.  0 890 640 651 

Tél.  0 899 10 10 10

Lignes principales à 
Saint-Laurent-Du-Var :  
20 - 12 - 21 - 9 - 42

Tél.  0 800 511 833

Lignes extérieur à 
Saint-Laurent-Du-Var :
620 - 650 - 655 - 622 - 607 -
608

Téléphone :  04 93 14 92 92 

COMMERCES ET TRANSPORTS
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Scannez-moi

Nous contacter pour plus d'informations 

LES TRANSPORTS


